
日時: 2024-02-10 10:00 - 10:30 場所: デイルーム

参加者: 【ご入居者】5名【行政】1名【地域代表】1名【スタッフ】3名

書記: 髙田 茉依

添付ファイル:

承認者:

• 新ご入居者2名を含めた5名のご入居者の方にご参加いただいた。

• クリスマス礼拝を久しぶりにデイルームで行い、GHのご入居者だけでなくDSやSSのご利用者も参加され、その後、山口

館長によるコントラバスと葛城ナースのピアノのミニコンサートが行われ、素敵な1年の締めくくりとなった。1月には

この3年オンラインでおこなっていた発達障害理解のための基礎と実践講座が神戸芸術センターで対面で行い800名を超

える方にお越しいただいた。また、AEDの入れ替えにより、外部講師を招きAEDの講習会を開催した。年末年始には戸様

は曾孫様を含め10名で会いに来てくださったり、ご家族が遠方の方はオンラインで面会されている。コロナの影響で中

止していたイベントが少しずつ再開してきている。また、コロナだけでなくインフルエンザなどの感染症も増えてきて

いるので、衛生管理や健康管理に気をつけながらいろいろなことにチャレンジしていきたい。

• クリスマス会について：ケーキや焼き菓子、お寿司などをユニットごとで召し上がっていただいた。普段、生ものをお

出しする機会がないので、みなさん喜ばれていた。レクリエーションはGHに合同で行い、スタッフがウクレレでクリス

マスソングを演奏に合わせて歌を歌ったり、ビンゴゲームを楽しまれた。

• （ユニット1）12月と1月に新しいご入居者を迎えた。12月は須磨寺へおでかけしたり、クリスマス礼拝・ミニコンサー

ト、お餅つき大会などいろいろなイベントに参加することができ、一年のいいしめくくりとなった。1月はホテルのおせ

ちを召し上がっていただいた。ミキサー食の方は厨房で用意していただき、量が多かったが完食された。また、和田神

社に初詣に数日に分けて数名ずつでお参りした。今年は2名の方がおみくじで大吉だったので、いい年になるのではない

かと感じている。

• （ユニット2）12月は暖かい日も多く外出する機会を多く持てた。2015年に廃校となった湊山小学校の跡地にできたNATU

RE STUDIOの中にあるみなとやま水族館におでかけしたり、新しいご入居者の方がサッカーがお好きということでノエビ

アスタジアムまでお散歩に行き、いろいろとご自身のことをお話してくださった。また、木戸様と服部様のお誕生日会

を行った。おふたりとも80代だがお元気なので、これからもお元気に過ごしていただきたい。新年を9名で迎えることが

できた。おせちは毎年あまるくらいだったが、今年はおかわりされる方もいらっしゃり、完食であった。また、百人一

首や福笑いなどお好きなことをしてお正月を満喫された。松本様はここでの3回目のお誕生日を迎え、涙を流して喜んで

くださった。外出としては、和田神社へ初詣に行ったり、屋上や夕方に近所にお散歩に出かけた。寒さが続くと思うが

外出すると笑顔が見られるので機会を作っていきたい。

グループホームオリンピア兵庫 運営推進会議議事録 第99回

 グループホームオリンピア兵庫 運営推進会議議事録

1 ごあいさつ（西塚 裕真·グループホーム管理者）

2 運営推進委員の自己紹介（各出席者）

3 行事のご報告（西塚 裕真·グループホーム管理者）

4 ユニットからの報告（髙田 茉依・ユニット1リーダー、大野 裕子・ユニット2リーダー）



• 【西塚管理者】1月1日に能登半島地震が発生した。浜山の原さんとともに和田岬工区防災福祉コミュニティに昨年11月

から参加している。自然災害は、いつ起こるかわからないので日ごろからの備えが大切だと改めて感じた。3月17日に地

域総合防災訓練が開催されるので、ご入居者の方との参加を検討している。

• 【浜山あんしんすこやかセンター】いろいろな体験や外出をされていて表情豊かだと感じた。

• 【西塚管理者】当法人の山口理事長は兵庫・生と死を考える会の副会長を務めており、2月18日にカトリック六甲協会で

「高齢社会の中に生きるわたしたち」というテーマで講演される予定。

• 4月13日（土）10:00

• ご意見、ご要望がございましたらお聞かせください。今後の運営に活かして参ります。

5 意見交換

6 第100回運営推進会

7 ご家族の意見・要望


